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本报讯（正观新闻·郑州
晚报记者 张倩）又一高规
格国际盛会花落郑州！昨日，
记者从省发展改革委获悉，郑
州—卢森堡“空中丝绸之路”
国际合作论坛已获国家批复，
将于11月在郑州举办。

据了解，论坛采取线下
线上结合的形式举办多场活
动，并将有一系列重磅规划、
报告发布，为“十四五”期间

“空中丝绸之路”发展擘画路
线图。其间，将有数百名境
内外业界、学界大咖齐聚一
堂，共商“空中丝绸之路”发
展。同时还将有一大批支
撑“空中丝绸之路”发展的
大项目、好项目、新项目签
约落地。

2017年6月14日，习近平
总书记在会见卢森堡首相贝
泰尔时指出，中方支持建设

郑州—卢森堡“空中丝绸
之路”。

2014年 6月 15日，卢森
堡货航首班飞机试飞郑州，
以郑州为亚太物流枢纽，以
卢森堡为欧美物流中心，覆
盖全球的航空货运网络的
“双枢纽”战略从此诞生。

从开航至 2021年底，卢
森堡货航郑州航线累计货运
量达84.53万吨，占郑州机场

国际货运量的30%左右。当
前卢森堡货航在郑州投放运
力为每周 14班，超过其在上
海、北京、厦门所投运力之
和。目前，卢森堡货航在郑
州运营班次超过 5000班，卢
森堡货航郑州枢纽成为国内
站点中货运量、航班数、开通
航线、通航点最多，增长性最
强的站点。

几年来，卢森堡货航在

郑航线不停飞、不断航，通过
更新机队、改进技术等一系
列举措，有效应对市场变化
和产能需求，实现逆势增效。
卢森堡货航2021年实现净利
润 12.95亿美元，同比增长
68.51%，助推郑州机场货运
规模稳居中部地区第 1位。
2022年一季度，卢森堡货航
在郑货运量约2.79万吨，累计
货运量超过87万吨。

本报讯（正观新闻·郑州
晚报记者 王际宾 翟宝宽）
8月 21日下午，市长何雄主
持召开全市疫情防控视频调
度会议，强调要深入贯彻
习近平总书记关于疫情防控
工作重要指示精神，全面落
实省委、省政府部署要求，坚
持人民至上、生命至上，快速
果断采取精准有力防控措
施，持续提高防控质效，坚决
守住长周期不发生规模性疫
情反弹的底线。

会议分析了当前疫情防
控态势，通报近期防控工作
督查情况，听取郑东新区、中
原区、金水区疫情处置情况
汇报，巩义市、航空港区、高

新区分别汇报了中高风险、
重点区域入郑人员排查管控
情况。何雄指出，当前国内
疫情防控形势依然严峻复
杂，加之我市交通区位特
点，输入性风险增大。各级
各部门要时刻保持清醒警
醒，增强“时时放心不下”的
责任感，全面做好疫情防控
工作，把国家第九版防控方
案和省 3.0版工作方案要求
落细落实落到位，为人民生
命健康、经济稳定发展筑牢
安全防线。

何雄强调，要坚持“外防
输入、内防反弹”总策略和
“动态清零”总方针不动摇，
树牢“坚持就是胜利、防住就

能稳住、常备就有安全”意
识，坚持常态化精准防控与
局部应急处置相结合，巩固
来之不易的疫情防控成果。
要坚持常态常备、常抓不懈，
管好入郑关口，突出中高风
险等重点地区来郑返郑人
员，严格落实闭环管理，提高
核酸检测和流调溯源效率，确
保风险排查到位、枢纽管控到
位。要坚持把社会面防控精
准到最小单元，严格落实举办
各类聚集性活动的评估和监
管督导机制，做到人员信息清
楚、活动要求清楚、防控责任
清楚；精细化、精准化做好开
学前师生健康监测、核酸筛
查、轨迹排查、行程管理等校

园防控工作，充分发挥高校疫
情联防联控机制作用，守护好
师生健康安全。要坚持统筹
防疫和发展，全面落实白名单
制度，保持供应链畅通，不断
完善防疫生产双线运行和深
度嵌入机制，最大限度降低疫
情影响。

何雄要求，要切实加强
领导、夯实责任，建立“四张
清单”，实行“四项机制”，完
善应急预案，配强人员队伍，
强化督导检查，确保各项工
作落实到位，为经济社会健
康发展奠定坚实基础。

省卫健委二级巡视员
田常俊，市领导吕挺琳、陈宏伟、
陈红民、王万鹏参加会议。

何雄在全市疫情防控视频调度会上强调

从严从紧从细从实抓好各项疫情防控工作
筑牢人民生命健康经济稳定发展安全防线

本报讯（正观新闻·郑州
晚报记者 董艳竹）昨日，市
人大常委会召开“7·20”特大暴
雨灾害追责问责案件以案促
改暨问题整改工作总结会议，
深入学习贯彻习近平总书记
关于增强忧患意识、防范风险
挑战的重要论述精神，贯彻落
实中央和省委、市委部署要
求，全面总结市人大常委会
“7·20”案件以案促改暨问题
整改工作，巩固深化拓展以案
促改、问题整改和灾后恢复重
建成果，为打造本质安全城市

和全国安全标杆城市贡献人大
力量。市人大常委会党组书
记、主任周富强出席会议并讲
话，副主任蔡红、孙黎、蒿铁群、
周亚民、宋洁出席会议。

周富强指出，市人大常委
会机关开展以案促改工作以
来，坚持问题导向，突出把思
想教育摆在首位，把注重实效
贯穿始终，有力推进以案促
改、问题整改取得阶段性进
展。下一步，要坚持深化整改
不停步、拓展成效开新局，将
“当下治”与“长远立”有机结

合，突出常态长效，着力做好
整改“后半篇文章”，努力为统
筹发展和安全贡献人大力量。

周富强要求，要更加自
觉地在服务中心大局中履职
尽责，以“从全局谋划一域、
以一域服务全局”的高度自
觉，全力推动韧性城市、安全
城市建设。要更加自觉地在
服务保障代表依法履职中凝
聚安全发展强大合力，畅通
代表意见建议表达渠道，真
正把代表的“有用之言”转化
为“有益之策”和“务实之

举”。要更加自觉地在践行
全过程人民民主中精准回应
群众对恢复生产生活的关
切，切实把群众呼声作为依
法履职的风向标和动力源，
确保我们“干的事”精准对接
群众“盼的事”，用过硬的作
风和最强的举措，努力为打
造本质安全城市和全国安全
标杆城市贡献智慧和力量。

会后，市人大常委会机
关开展第七期“能力作风建
设年”大学习大培训大练兵
大提升讲学活动。

本报讯（正观新闻·
郑州晚报记者 赵文静）
22日下午，市政协召开
2022年委员读书活动推
进座谈会，安排部署委员
读书活动重点工作，让委
员读书活动进一步走深
走实，更好助推“书香政
协”建设。

荥阳市政协积极建
立读书群，推进读书征文
活动；上街区政协在全区
组织开展“喜迎二十大
读书悦享会”，内容丰
富，形式活泼；文史委利
用市图书馆的丰富资
源，组织开展“每月读一
本书”活动和线上委员
读书大讲堂……各区县
（市）政协、市政协各专
委会结合实际创新开展
工作取得了良好的工作
成效，在座谈会上分别
作交流发言，分享学习
体会，畅谈履职担当。

将读书与履职有机
结合，郑州市政协以读
书推动政协工作提质增
效，把委员读书贯穿调
查研究、协商议政、凝聚
共识、自身建设等委员
履职全过程、各环节，结
合读书主题撰写提案、社
情民意信息等，使委员更
好担负起职责使命，为发
挥好专门协商机构作用、
推动政协事业发展作出
应有贡献。

将读书与履职有机结合
市政协召开委员

读书活动
推进座谈会

又一国际盛会将花开河南

郑州—卢森堡“空中丝绸之路”
国际合作论坛11月在郑举办

市人大常委会召开专题会议

巩固深化拓展以案促改成果
为打造本质安全城市贡献力量


